



健康と医療 いきいきゼミナール

テーマ「胸部健診・肺がん検診の精密検査について」

ゲスト 医療法人社団 大道内科・呼吸器科クリニック 北田 順也 副院長

一 胸部レントゲン検査で異常を指摘されましたが、どうしたらいいですか。

健康診断や肺がん検診の胸部レントゲン検査で「要精密検査」の判定を受け、いったい何が起こっているのか、自分はどうなってしまうのかと不安な気持ちになった方もいらっしゃると思います。

レントゲン検査は立体的な人間の体を1枚の平面画像として写します。

健診やがん検診で最も避けなけれ

ばならないのは、病氣があるのに見逃すということです。そのため、レントゲン写真で少しでも異常と思われる所

見があれば、基本的には「要精密検査」と判定します。したがって、実際に精密検査を受けて詳しく調べた結果、最終的に「異常なし」と診断されるケースが多くあります。また、実際に病気が見つかることもありますが、健診やがん検診の段階で発見される場合、



たとえ肺がんであっても治癒が見込めることの可能性も十分にあります。

精密検査が必要とされた方の中に多忙を理由にしたり、恐怖心から受診をしない方もいらっしゃいますが、絶対に放置しないでください。過度な心配は必要ありませんが、ためらわず、できるだけ早く受診してほしいと思います。

一 精密検査では、どのような検査が行われますか。

精密検査では病変や異常の有無の確度を高めるため、多くは胸部レントゲン写真の再検査のほか、「胸部CT検査」を行います。

胸部CT検査は、体を細かく輪切りにして撮影する検査で、肺の断面図

病院訪問

医療法人社団
大道内科・呼吸器科クリニック

喘息(ぜんそく)、肺炎、サルコイドーシス、肺気腫、花粉症などのアレルギー性疾患などの呼吸器疾患を専門とするクリニック。風邪、せき、たん、他の内科、特定疾患にも対応しています。ヘリカルCTや気管支鏡検査など、呼吸器専門の設備があります。



▲受付

住所：札幌市中央区北3条西4丁目 日本生命札幌ビル3階
電話番号：011-233-8111
診察受付／月・火・木・金曜 9:00～12:30 14:00～18:00
水・土曜 9:00～12:30
※新規の患者さんの受付は午前は11時30分まで、午後は17時まで。
※土曜完全予約制（ただし、原則として予約優先となりますが、直接ご来院頂いた場合は診療受付致します。）
休診日／日曜・祝日
<http://www.ohmichi.or.jp/index.php>

院長/大道光秀 副院長/北田順也 医師/新沼ゆかり

企画制作/北海道新聞社営業局